
Subject: was ist das überhaupt?
Posted by FearlessVampireKiller on Sun, 08 Jun 2008 13:14:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haarmultiplikation?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Sun, 08 Jun 2008 13:23:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist diese frage dein ernst??

 http://www.intercytex.com/icx/products/pipeline/icxtrc/?t=po pup

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by FearlessVampireKiller on Sun, 08 Jun 2008 14:29:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja klar.. hab ich nie gehört

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Ka$h on Sun, 08 Jun 2008 16:59:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dann lies dich ein

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by pepe on Tue, 01 Jul 2008 00:12:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also die spritzen einem etwas unter die kopfhaut und die haare sprießen??? (in der theorie
meine ich jetzt) so ist es ja laut ihrem video. hab gedacht das läuft ähnlich einer HT ab. die
schneiden einem haare aus dem nacken komplett mit fettschicht raus, fummeln die haare einzeln
auseinander und klonen jedes einzelne haar ein paar mal und setzen es dann auf der glatze
ein??? aber wenn es wirklich so abläuft wie ich es auf der video-animation gesehen habe, ist es
viel interessanter. sonst wäre es ja praktisch wie eine HT gewesen.

gruß,

pepe
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by hyunbin on Tue, 01 Jul 2008 20:08:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pepe schrieb am Die, 01 Juli 2008 02:12also die spritzen einem etwas unter die kopfhaut und die
haare sprießen??? (in der theorie meine ich jetzt) so ist es ja laut ihrem video. hab gedacht das
läuft ähnlich einer HT ab. die schneiden einem haare aus dem nacken komplett mit fettschicht
raus, fummeln die haare einzeln auseinander und klonen jedes einzelne haar ein paar mal und
setzen es dann auf der glatze ein??? aber wenn es wirklich so abläuft wie ich es auf der
video-animation gesehen habe, ist es viel interessanter. sonst wäre es ja praktisch wie eine HT
gewesen.

gruß,

pepeGenau das ist es ja eben nicht. Das extra Einsetzen entfällt dadurch, dass man dir die
Zellen in die Kopfhaut spritzt. Und klonen ist bestimmt auch übertrieben. Die werden wohl die
Zellen irgendwie in einer Nährlösung vervielfältigen. Genaueres werden die sicher nicht
bekannt geben.  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by pepe on Tue, 01 Jul 2008 22:10:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hyunbin schrieb am Die, 01 Juli 2008 22:08pepe schrieb am Die, 01 Juli 2008 02:12also die
spritzen einem etwas unter die kopfhaut und die haare sprießen??? (in der theorie meine ich
jetzt) so ist es ja laut ihrem video. hab gedacht das läuft ähnlich einer HT ab. die schneiden
einem haare aus dem nacken komplett mit fettschicht raus, fummeln die haare einzeln
auseinander und klonen jedes einzelne haar ein paar mal und setzen es dann auf der glatze
ein??? aber wenn es wirklich so abläuft wie ich es auf der video-animation gesehen habe, ist es
viel interessanter. sonst wäre es ja praktisch wie eine HT gewesen.

gruß,

pepeGenau das ist es ja eben nicht. Das extra Einsetzen entfällt dadurch, dass man dir die
Zellen in die Kopfhaut spritzt. Und klonen ist bestimmt auch übertrieben. Die werden wohl die
Zellen irgendwie in einer Nährlösung vervielfältigen. Genaueres werden die sicher nicht
bekannt geben.  

hört sich echt gut an. höffe das das auch alles wirklich realisierbar und bezahlbar ist. und
natürlich das es in naher zukunt raus kommt!!!    dann warten wir mal den september ab was
dann aus dieser Phase-III wird. also dann einfach nur zum arzt, paar spritzen geben lassen und
die haare wachsen wieder  schön wärs...   

gruß,
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pepe

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 02 Jul 2008 06:39:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zum artzt,Haare aus dem Hinterkopf entnehemen,nach Hause fahren währendessen aus deinen
Haaren im Labor die papilla zellen entnommen werden und auf eine sehr viel höhere Zahl
nachgezüchtet werden.soll wo glaube drei wochen dauern!!!
Nach dieser zeit wieder zu deinen Arzt,welcher dir deine Körpereigenen Zellen in die kahlen
stellen deiner Kopfhaut spritzt.(Klingt wie ein medikament,was aus Körpereigenen Wirkstoffen
besteht)
Test hatten gezeigt das so allerdings nur wenig Haarwuchs zu beobachteten war.Die Kopfhaut
muss noch stimmuliert werden,z.B Verletzung.Nach dieser Methode hatten dann alle Haarwuchs
und selbst noch viele Wochen später hatten sich neue Follikel gebildet.
Klingt alles simpel,isses aber bestimmt nicht.
Wenn Intercytex aufgiebt,was wir alle nicht hoffen,dann können wir nur noch auf
Follica,Histogen oder Anderson hoffen.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 02 Jul 2008 06:54:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch so.Ich war letztens beim Artzt weil ich manchmal probleme mit dem Gleichgwichtsinn
habe.Da stimmt was nicht mit meinem hörgang.
War dafür gleich beim richtigen Fachmann,obwohl es mich nicht sehr belastet.
Ich weiss auch gar nicht wie wir drauf gekommen sind,ich glaube weil wenn er da einen eingriff
macht,das er mir die Haare abschneitet und hintern dem Ohr da aufschneidet.Da hatte ich
gesagt,aber nicht so viel scheiss mit meinen Follikeln an der Stelle....die Zelltherapie ist in diesen
Gebiet noch nicht ganz so weit.
Artzt:Stammzellen forschung,ja das ist gross im kommen,Ich bin selber an solcher forschung
beteiligt.
Viel Menschen stellen heut schon die frage,ob sie sich nicht diverse Stammzellen einfrieren
lassen können,falls sie es mal brauchen.

Der Name Intercytex ist eben auch gefallen,von mir aber und er konnte ziehmlich gut
mitreden,allerdings hatte ich mir mehr sorgen um mein Ohr gemacht als das ich hätte richtig
mitreden können.

Ich glaube die Zellforschung sollte man wirklich sehr ernst nehemen,es kann auf allen gebieten
viele krankheiten heilen und selbst mit Gentherapie wirst du nicht alles hin bekommen!!
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by pepe on Wed, 02 Jul 2008 12:59:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneemann1313 schrieb am Mit, 02 Juli 2008 08:39Zum artzt,Haare aus dem Hinterkopf
entnehemen,nach Hause fahren währendessen aus deinen Haaren im Labor die papilla zellen
entnommen werden und auf eine sehr viel höhere Zahl nachgezüchtet werden.soll wo glaube
drei wochen dauern!!!
Nach dieser zeit wieder zu deinen Arzt,welcher dir deine Körpereigenen Zellen in die kahlen
stellen deiner Kopfhaut spritzt.(Klingt wie ein medikament,was aus Körpereigenen Wirkstoffen
besteht)
Test hatten gezeigt das so allerdings nur wenig Haarwuchs zu beobachteten war.Die Kopfhaut
muss noch stimmuliert werden,z.B Verletzung.Nach dieser Methode hatten dann alle Haarwuchs
und selbst noch viele Wochen später hatten sich neue Follikel gebildet.
Klingt alles simpel,isses aber bestimmt nicht.
Wenn Intercytex aufgiebt,was wir alle nicht hoffen,dann können wir nur noch auf
Follica,Histogen oder Anderson hoffen.

ach so, also müssen doch erst haarwurzeln entnommen werden. hab gedacht das es irgend ein
medikament ist, was man in die kopfhaut gespritzt bekommt und sich davon die haarwurzeln
verdoppeln oder verdreifachen oder so. na ja, schön wärs gewesen 

gruß,

pepe 

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Wed, 02 Jul 2008 13:07:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@schneemann.. nochmal: ADERANS nicht Anderson..   

@pepe: ja, aber es werden wenn überhaupt, nur ca. 100 haare entnommen, deren dermale
papillenzellen sich theoretisch ohne limit vermehren lassen..

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 02 Jul 2008 13:17:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hä...wie...,Anderson  sag ich doch die ganze Zeit....  

          Nee,habs kapiert  
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 02 Jul 2008 13:37:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aderans...was ist mit denen???

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Wed, 02 Jul 2008 19:51:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneemann1313 schrieb am Mit, 02 Juli 2008 15:37Aderans...was ist mit denen???

die heißen so.. das ist mit aderans..

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Thu, 03 Jul 2008 11:12:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja,ist mir klar...Aber was machen die zur zeit?Tieversuche?Stehen da nicht mal Tests oder sowas
an?
Und Histogen....Markteinführung 2015 hies es mal.Ich geh mal nicht davon aus,das hier jemand
weis wie ihre Therapie aussehen soll oder wie weit sie auf diesen Gebiet sind.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by jimmi on Thu, 03 Jul 2008 13:39:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mal angenommen:

es wird in nächster Zeit (wann auch immer)klar sein, dass HM in den nächsten jahren
tatsächlich marktreif sein wird. Hat man nun derzeit nur GHE und überlegt man, diese durch
eine HT auffüllen zu lassen, aber gleichzeitig gibts den ernsten verdacht dass diese größer
werden und auch der Rest am Oberkopf sich ausdünnen wird, so dass irgendwann selbst eine
weitere HT zwecklos wäre, da nicht mehr genügend Spenderhaare da sind (Was der Horror
wäre, dann lieber vollglatze als hörner ...). Wäre es dann nicht durchaus sinnvoll, sofern HM
möglich und erfolgreich wird, zuerst eine HT zu machen, und wenn der HA weiter voranschreitet
auf HM zurückgreifen zu können?

Ist nur mal so ne Idee, die natürlich nur sinn macht, wenn es HM gibt, oder es quasi die
Garantie gibt, dass es sie geben wird.
Also all das mal angenommen: haltet ihr das für eine sinnvolle vorgehensweise?
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Thu, 03 Jul 2008 13:42:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist nur mal so ne Idee, die natürlich nur sinn macht, wenn es HM gibt, oder es quasi die
Garantie gibt, dass es sie geben wird.
Also all das mal angenommen: haltet ihr das für eine sinnvolle vorgehensweise?

      

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by jimmi on Thu, 03 Jul 2008 13:43:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

      

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Thu, 03 Jul 2008 13:49:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir wissen nur das die Forschung daran arbeitet und das Intercytex schon sehr weit
fortgeschritten ist.(Phase 2 ist beendet)nun sollte Phase 3 folgen.
Sinnlos drüber zu reden was man machen sollte da HM so nicht marktreif ist.Auf ihrer Website
steht geschrieben "nicht vor 2010"
Das kann alles bedeutet!!!
Zudem weis ich nicht in wie fern es dir deine Haare zurückgeben wird.Wobei man davon
ausgehen sollte,das TRC nur aufn Markt kommt wenn es vielversprechend ist,damit die
Konsumenten es auch abnehemen.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Thu, 03 Jul 2008 15:09:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

falls das mit der hm funktioniert könnte man eigentlich den donor und die seiten falls die
haarstruktur des patienten insgesamt dünn ist und eine verdichtung auf dem gesamten kopf
erwünscht ist auch bewerkstelligen? oder geht das nur an aga betroffener stelle? dass man
sozusagen 100 haare aus dem donor entnehmt dann nach der multiplikation den donor wieder
auffüllt oder fut patienten deren narbe wieder auffüllt?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Thu, 03 Jul 2008 19:27:19 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Du kannst dir den Scheiss auch in den Arsch sprizen lassen und dann ne HT...Da haste dann
Arschhaare aufm Kopf  
Wir müssen bis September warten,wenn sie sagen,das sie die dritte Phase starten,dann ist das
ding so gut wie geschauckelt.
Wenn sie nen Partner gefunden haben und so wies aussieht sollte es wohl Bosley sein,dann
ziehen sie das ding durch,denn dann gehts ums Geld machen.

Bosley...Haben die eigentlich auch kliniken in Deutschland oder die nähere EU???

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Thu, 03 Jul 2008 19:32:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  http://209.85.135.104/search?q=cache:nUZNDse5pAIJ:www.finanz 
nachrichten.de/nachrichten-2008-03/artikel-10371516.asp+Inte
rcytex+TRC+aktie&hl=de&ct=clnk&cd=1&gl=de

Murray...solche Nachrichten brauchen wir im September.
Sieh bei Intercytex TRC...positive daten  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Thu, 03 Jul 2008 19:36:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das zugpferd von intercytex wird sowieso vavelta werden.. Scheinen sehr positive resonanz
darauf zu bekommen und diese anwendung könnte bisher dagewesene
schönheitsbehandlungen in den schatten stellen.. TRC werden sie abgeben..

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Thu, 03 Jul 2008 19:43:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Abgeben...wie abgeben,wohin.Nachdem das Produkt steht an jemanden verkaufen wie
Bosley.Was meinst damit.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Thu, 03 Jul 2008 19:56:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach...dann mach eben dein ding.Ich verpiss mich jetzt von dieser seit...viel spass noch.
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Thu, 03 Jul 2008 20:05:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist ja offensichtlich das sie sich nicht zutrauen das schiff alleine in den hafen zu bringen.. Sonst
würden sie kaum die partnerschaft suchen. Es gibt wohl noch einige hürden zu nehmen oder
die vermarktung und umsetzung der ganzen therapie wird doch nicht so leicht von der hand
gehen wie sie sich das anfangs vorstellten. 

Hätte ich ein produkt wie vavelte in der hinterhand würde ich aber auch so handeln und mich
erstmal darauf kontzentrieren.. Rechte an trc werden sie schließlich weiterhin behalten (gehe
nicht davon aus das sie es komplett, inkl rechte veräußern)

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Fri, 04 Jul 2008 05:46:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneemann1313 schrieb am Don, 03 Juli 2008 21:27Du kannst dir den Scheiss auch in den
Arsch sprizen lassen und dann ne HT...Da haste dann Arschhaare aufm Kopf  
Wir müssen bis September warten,wenn sie sagen,das sie die dritte Phase starten,dann ist das
ding so gut wie geschauckelt.
Wenn sie nen Partner gefunden haben und so wies aussieht sollte es wohl Bosley sein,dann
ziehen sie das ding durch,denn dann gehts ums Geld machen.

Bosley...Haben die eigentlich auch kliniken in Deutschland oder die nähere EU???

HT? ich dachte bei intercytex werden durch die injektion neue haare gebildet was eine ht
überflüssig macht?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by hyunbin on Fri, 04 Jul 2008 11:11:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

murray schrieb am Fre, 04 Juli 2008 07:46Schneemann1313 schrieb am Don, 03 Juli 2008
21:27Du kannst dir den Scheiss auch in den Arsch sprizen lassen und dann ne HT...Da haste
dann Arschhaare aufm Kopf  
Wir müssen bis September warten,wenn sie sagen,das sie die dritte Phase starten,dann ist das
ding so gut wie geschauckelt.
Wenn sie nen Partner gefunden haben und so wies aussieht sollte es wohl Bosley sein,dann
ziehen sie das ding durch,denn dann gehts ums Geld machen.

Bosley...Haben die eigentlich auch kliniken in Deutschland oder die nähere EU???
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HT? ich dachte bei intercytex werden durch die injektion neue haare gebildet was eine ht
überflüssig macht?

*sich frag* Wieso begreifen das so viele nicht?

HT
1. Haare entnehemn, soviel man verpflanzen möchte.
2. Haare präparieren und wieder einsetzen.
Ergebnis: Haare von hinten sind jetzt oben, hinten die sind weg.

HM
1. Haare entnehmen, NICHT soviel man verpflanzen möchte, nur welche fürs Labor
2. Extraktion der Haare bildenden Zellen und Vermehrung dieser im Labor.
3. Bei genügender Anzahl werden die Zellen oben injiziert. Es sollten wieder Haare wachsen.

HM 3. kann man aber nicht genau vorher sagen. Also wieviel nun wächst und wo. Falls es noch
immer unästethisch aussieht, könnte man zusätzlich noch eine HT machen, um eine gute
Haarlinie zu gestalten. Es ist aber nicht zwingend notwendig für eine HM an sich.

Verstanden soweit?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Fri, 04 Jul 2008 11:16:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Herr Prof. Dr. Hyunbin...Könnte ich bei ihnen ein Beratungsgespräch be  kommen für ein
geplante Haarmultiplikation,welche ich in ihren Haus vornehemen lassen möchte  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by hyunbin on Fri, 04 Jul 2008 11:26:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneemann1313 schrieb am Fre, 04 Juli 2008 13:16Herr Prof. Dr. Hyunbin...Könnte ich bei
ihnen ein Beratungsgespräch be  kommen für ein geplante Haarmultiplikation,welche ich in
ihren Haus vornehemen lassen möchte  

Ne sorry, ich hab keine Reagenzgläser da.   

Na aber is doch so. Das grobe Verfahren ist doch leicht zu durchschauen.  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
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Posted by Schneeball on Fri, 04 Jul 2008 12:27:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Keine Gläser...sauaufen!!!
Wir wissen nur die Oberflächentherorie!Ales andere ist Staatsgeheimniss.Aber wenn du dir das
Video zu TRC näher betrachtest,wirst du sehen das es da zwei Möglichkeiten gibt.
Es ist sicherlich einfacher mit diesen Körpereigenen Zellen die Minituriesirten Haare wieder
aufzubauen,als neue Follikel zu schaffen  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Fri, 04 Jul 2008 12:45:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oder Benutzer  
Redest nicht mehr mit mir...***heul***

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Sun, 06 Jul 2008 07:58:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe schon öffters von HM in Indien und Asien allgemein gehört.Weiss da jemand mehr?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Mon, 07 Jul 2008 08:26:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hatte ich auch mal gelesen. aber weiß nicht ob du das gleiche meinst. die geklonten haare
dienen lediglich als alternative für einen haarersatz. habe einen türkischen artikel gefunden.
die haare aus dem donor werden entnommen werden und nach amerika geschickt. innerhalb von
2 monaten kommen die geklonten haare zurück und werden in 4-5 stunden "montiert". im artikel
ist nicht die rede von transplantation aber von montieren. nach 10 jahren muss man sich eine
neue anschaffen. 1500-3000 usd kann diese variante des haarersatzes kosten. diese methode
soll vom amerikanischen hair club (www.hairclub.com) entwickelt worden sein und ist nicht neu
(seit 2000 in der türkei erhältlich).

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Mon, 07 Jul 2008 08:52:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hä???Meine Haare aus dem Hinterkopf werden entnommen,aber doch nur ein paar,dann in
Amerika geklont!Aber dann ne HT oder wie???
Das würde für mich erklären warum Tom Cruise nichtmal Geheimratsecken hat,obwohl er
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mit mitte 20 in gefahr war ne Glatze zu bekommen.
LEUTE....also das mit Cruise ist mir ein Rätsel.Allein das dieser Mann nicht mal
Geheimratsecken hat,und aber mit mitte 20 Geheimratsecken hatte,welche bis fast zu den
OHREN gingen.Das deutet auf eine aggresieve AGA hin....VOR 20 JAHREN!!!!!!!!!
Ich bin mir sicher,wer ne menge Geld hat,kann auch Haare haben.Irgendsowas gibt es schon
aufm Markt.
Wen ich Haarmultiplikation im Googel einegebe,dann findet man schon Artikel wo drin steht"Wer
eine Haartransplantaion oder Haarmultiplikation plant,sollte sich berraten lassen    

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Mon, 07 Jul 2008 09:34:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was murray beschreibt hat sicher nichts mit einem klonverfahren oder zelltherapie zu tun, auf die
wir warten.. Auch das wort haarmultiplikation kann vieles beudeuten und wird bei manchen
ht-verfahren gerne benutzt, um ihre ht besonders fortschrittlich erscheinen zu lassen (zb. gho, der
seine methode auch gerne als multiplikation beschreibt, jedoch nichts anderes ist als den follikel
aufzuteilen). Fakt ist auch, dass es bis heute keine auf klon- oder zellverfahren basierende
behandlung gibt.. Das wäre bekannt. 

Auch wenn noch so viel geld hast, kannst du nur das machen lassen was möglich ist.. und das
ist eben die ht. Was tom cruise angeht, so ist es sehr gut möglich das er mit haarteilen arbeitet.
Das ist in hollywood nichts ungewöhnliches und wird von vielen promis benutzt.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by jimmi on Mon, 07 Jul 2008 10:05:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kennst du bzw. hast du ein Bild von Cruise mit grossen GHE?
würde ich gerne mal sehen, ich find nämlich keins.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Mon, 07 Jul 2008 10:56:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ne,das sind keine Haarteile.Der Film hiess "am 4 juli geboren"is 20 Jahre her!!!Muste mal
anschauen.Das begreiff icht  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Mon, 07 Jul 2008 11:15:16 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Woher willst du wissen das dass keine haarteile sind?

Dann trägt er  hierhttp://imagecache2.allposters.com/images/pic/54/039_3796
1~Brendan-Fraser-Posters.jpg (brendan fraser aus "die mumie") wohl auch kein haarteil?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Mon, 07 Jul 2008 11:45:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit igel-frisur,das brauchen wir aber nicht hier ausdiskutieren!

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Mon, 07 Jul 2008 17:16:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mmm aber wenn tom cruise ein haarersatz trägt auf diesem bild sind seine haare sehr kurz aus
dem jahr 1989 also dem jahr wo er angeblich ghe's hat. vielleicht hat er einfach die perfekten
gene wie brad pitt  oder aber die scientology sekte ist der haarmultiplikation jahrzente voraus 

 http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/a/a5/Tom_cruis e_1989.jpg

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Mon, 07 Jul 2008 17:22:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich habe mir grade einen trailer angeschaut vom besagten film und ich glaube du irrst dich
gewaltig. diese ghe frisur ist nur filmtechnisch also für die rolle die tom cruise da spielt gemacht.

 http://img2.timeinc.net/ew/dynamic/imgs/031124/154157__tom5_ l.jpg

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by jimmi on Mon, 07 Jul 2008 17:31:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich sehe das genauso. er sollte offensichtlich älter aussehen als er damals war, und das haben
sie geschafft.
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Mon, 07 Jul 2008 17:37:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er war erst ein aufrichtiger junger Mann.Da hatte er auch schon die Haare so.Erst später wo er
mit seiner Lähmung nicht klar kam,ist er dem Alk untergekommen.
Wir werden es nie erfahren,aber einer von uns sollte sich bei der sekte anmelden...
Ich bin für BENUTZER....  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Mon, 07 Jul 2008 17:42:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

heheh  ja schleusen wir benutzer ein 

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Mon, 07 Jul 2008 17:51:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

außerdem der kerl den tom cruise im film verkörpert hat im echten leben auch eine glatze. 

     http://img2.timeinc.net/people/i/2006/celebdatabase/tomcruis e/tom_cruise6_180_240.jpg

wo das jetzt aufgeklärt ist schliessen wir bitte die tom cruise diskussion. da fühle ich mich
richtig verarscht mit meinen jungen 23 jahren wenn ich an den über 40 jährigen tom cruise mit
seiner vollen haarpracht denke. das leben zeigt wieder mal wie ungerecht sie ist. ICH HASSE
DICH TOM!

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by jimmi on Mon, 07 Jul 2008 18:19:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wen wir mit tom abschliessen, könnten wir ja mit nicolas cage weitermachen. da gibts keine
zweifel. aber hat der ein haarteil oder eine (bzw. viele) transplantation(en)?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Mon, 07 Jul 2008 18:20:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yo der hatte definitiv eine ht. ich glaub der hat auch seine zähne machen lassen.
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Mon, 07 Jul 2008 18:49:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leute...das ist das Forschungforum!!!Keiner Plauderecke,wer eine HT hatte.Da müsst ihr mal
weiter oben gucken  
Und wenn wir wem wo einschleusen müssten dann zu Intercytex.Semptember...is ja bald.Wenn
die sagen,Phase drei wird gemacht,oder gar,ist schon angelaufen,da ja Phase zwei schon
beendet ist....Da können wir Freudensprüngemachen.
Ich weist nicht ob ihr schon von Armani oder so gehört habt.

Angeblich will eine HM mittels Zelltherapie bereits in knapp
1  1/2 Jahren anbieten!  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by jimmi on Mon, 07 Jul 2008 19:14:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was dann ja anfang 2010 wäre. muss nur grade an "nicht vor 2010" denken. wenn es dann
wirklich 2010 marktreif wäre, wär das wohl das höchste was man überhaupt erwarten kann.
"nicht vor..." kann ja leider auch 5 jahre später sein. 

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Mon, 07 Jul 2008 19:26:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2010 ist schon mal gar nicht mehr möglich.. Zumindest nicht in europa

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Mon, 07 Jul 2008 19:27:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du hast das ins rollen gebracht mit tom cruise  boah wenn die hm in 1-2 jahren rauskäme wäre
ich so glücklich. dann zeige ich tom was eine haarpracht ist. "eat this tom!beatch"  heheh

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Mon, 07 Jul 2008 19:32:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Laut gerüchten sollte eigentlich in 17 Monate eine HM erhältlich sein.Aber ein Artzt wir wohl
kaum Millionen und aber Millionen von Menschen behandeln können.Wollts blos mal nebenbei
erwähnt haben.
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by hyunbin on Mon, 07 Jul 2008 21:00:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Tum Cruise
Naja... Viele Frauen finden den eh zu schleimig. =P

@ Asiaten
Ich finde es recht seltsam, dass man aus dieser Ecke nichts weiter hört. Gerade Japan und
Südkorea traue ich da einiges zu. Japan hat sehr gute Forschungseinrichtungen. Zwar nicht
gerade Medizin, aber selbst da sollten die dort doch an einigem forschen können. High tech
know how haben sie schliesslich mehr als genug.

Noch mehr traue ich irgendwie den Südkoreanern zu. Ein Land, in dem man schon im
Kindesalter Augenoperationen zum Geburtstag geschenkt bekommt, muss doch im Bereich
Schönheitschirurgie enorm Interesse an allem zeigen, mit was sich da Geld verdienen lässt.
Gut, jetzt ist bestimmt Südkorea weniger bekannt für Haarlose (die haben auch ein Glück,
ich wäre viel lieber einer von denen), aber in Richtung der Stammzellenforschung sind sie ja
auch nicht unbekannt, genauso wie Japan. Irgendwie Mist, das Nachrichtenagenturen fast nix aus
diesem Erdteil hier berichten. Sensationen kommen ja durch, aber sonst?

@ HM
Kann es sein, dass Intercytex auf das Vervielfältigen mit ihrer "Nährlösung" Arten von
Patenten hält oder sowas oder ist das nur Betriebsgeheimnis? lol Warum sind nicht andere in
der Lage, jetzt wo man die Prozedur ja kennt, irgendwie auch danach zu forschen bzw
Alternativen zu entwickeln, die schneller am Markt wären? Ich denke mal mit HM, sollte sie
erfolgreicher sein als alles je da gewesene, lässt sich eine Menge Geld verdienen, wirklich eine
Menge. Es gibt sicherlich mehr Kerle, die sich dafür interessieren würden, als Frauen für
Brustimplantate. Oder? Es muss nur publik gemacht werden und erschwinglich. Naja, zumindest
hoffe ich das mal.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Mon, 07 Jul 2008 21:25:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du sagst es die asiaten (außer den türken bin selbst einer  sind ja kaum betroffen von aga.
vielleicht arbeiten ja viele daran und es schlägt ein wie ne granate. zu tom cruise: ist ja egal ob
die frauen ihn schleimig finden solange er es nicht von sich denkt. ich meine der braucht sich
bestimmt keine gedanken um sein selbstbewusstsein machen mit den haaren egal was die
andern denken.also ich würde mir keine gedanken machen wenn ich solche haare hätte
hätte ich ein bomben selbstbewusstsein.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Jackson on Mon, 07 Jul 2008 21:38:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Schneemann1313 schrieb am Mon, 07 Juli 2008 21:32Laut gerüchten sollte eigentlich in 17
Monate eine HM erhältlich sein.Aber ein Artzt wir wohl kaum Millionen und aber Millionen von
Menschen behandeln können.Wollts blos mal nebenbei erwähnt haben.

Du laberst nur schei...! Und dieser ganze Thread ist sowas von daneben    

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by hyunbin on Mon, 07 Jul 2008 21:38:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

murray schrieb am Mon, 07 Juli 2008 23:25du sagst es die asiaten (außer den türken bin
selbst einer  sind ja kaum betroffen von aga. vielleicht arbeiten ja viele daran und es schlägt ein
wie ne granate.zu tom cruise: ist ja egal ob die frauen ihn schleimig finden solange er es nicht von
sich denkt. ich meine der braucht sich bestimmt keine gedanken um sein selbstbewusstsein
machen mit den haaren egal was die andern denken.also ich würde mir keine gedanken
machen wenn ich solche haare hätte hätte ich ein bomben selbstbewusstsein.@ Asiaten
Na also gerade bei den Japanern gibt es doch auch richtig viele mit Haarausfall. Irgndwie muss
das industrielle Leben auch Anteil am Haarverlust haben, irgendwie... Vielleicht ein bischen.   
Komischerweise haben japanische Firmen auch eine Menge Geld zur Verfügung, ich denke
mehr als britische.   Aber dummerweise investieren die zuviel in Roboter.

@ Tom Cruise
Hätte natürlich auch gerne von heut auf morgen seinen Haarwuchs. Man kann sich ja andere
Frisuren machen und muss sich ja nicht so schleimig geben wie er.   

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Mon, 07 Jul 2008 21:39:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es arbeiten doch sehr viele daran.Zu unseren Glück.Viele werden es aber einfach nicht
sagen,warum auch.Wenn sie es sagen verdienen sie ja nix davon.
Die Asiaten arbeiten auch an HM,oder aber auch deutsche.
Hier mal von einem Doktor die Forschungsseite...er hatte mal paar Fragen beantwortet
 http://www.haarerkrankungen.de/expertenrat/erforum/index.php
4?showpage=zeigeforum&forumnummer=11

Histogen hat eine Markteinführung für 2015 angekündigt....

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Mon, 07 Jul 2008 21:43:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja Klaus...hast keine Haare...brauchst nicht weinen  
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Tue, 08 Jul 2008 06:51:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bei den chinesen nimmt es auch rasant zu mit den betroffenen..

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Hammerhaar on Tue, 08 Jul 2008 10:22:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist das deine Erfahrung oder gibt es da Berichte?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Tue, 08 Jul 2008 11:38:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine das jetzt schon öfter gelesen zu haben. Auch 2 kumpels die seit über 1 jahr in china
arbeiten haben derartiges berichtet.. Gerade in großstädten trifft man anscheinend auf sehr
viele aga-geplagte..

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Tue, 08 Jul 2008 12:42:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hyunbin schrieb am Mon, 07 Juli 2008 23:00

@ HM
Kann es sein, dass Intercytex auf das Vervielfältigen mit ihrer "Nährlösung" Arten von
Patenten hält oder sowas oder ist das nur Betriebsgeheimnis? lol Warum sind nicht andere in
der Lage, jetzt wo man die Prozedur ja kennt, irgendwie auch danach zu forschen bzw
Alternativen zu entwickeln, die schneller am Markt wären? Ich denke mal mit HM, sollte sie
erfolgreicher sein als alles je da gewesene, lässt sich eine Menge Geld verdienen, wirklich eine
Menge. Es gibt sicherlich mehr Kerle, die sich dafür interessieren würden, als Frauen für
Brustimplantate. Oder? Es muss nur publik gemacht werden und erschwinglich. Naja, zumindest
hoffe ich das mal.

ich denke auch dass die HM alle schönheitops bezüglich der nachfrage und des gewinns in
den schatten stellen würde. zumal ja die HM auch eine art vorbeugung gegen den aga ist da ja
vorhandene haare noch gestärkt werden und somit auch nicht aga betroffene etwas schon im
voraus tun können. und dass beide geschlechter profitieren könne. und man kann ja nie genug
dichtes haar haben. ich kann mir nicht vorstellen dass da nur intercytex beteiligt ist und dass die
geschichte mit HM nur die letzten jahre läuft. wenn ich schon lese dass in ägypten zur zeit der
pharaonen man hundepfoten und andere körperanhänge in öl verbrannt und auf die platte
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geschmiert hat.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Hammerhaar on Tue, 08 Jul 2008 12:55:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ah, interessant...

Ja, ich hab auch das Gefühl, dass es in Städet mehr AGA gibt als am Land. Ist aber, wie
gesagt, ein Gefühl.
Kommt wohl auch sehr auf den Tag an, den man erwischt: manchmal hab ich den Eindruck, um
mich herum (zB U-Bahn) gibts nur Leute mit NW 0 und Haaren ohne Ende. Dann, am nächsten
Tag ist es genau umgekehrt und ich erlebe die reinste AGA-Parade...    

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Hammerhaar on Tue, 08 Jul 2008 12:57:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

murray schrieb am Die, 08 Juli 2008 14:42und man kann ja nie genug dichtes haar haben. 

O doch, das geht!!! 

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Dude1983 on Tue, 08 Jul 2008 13:03:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen.. weiß gar nicht ob ich hier schonmal was ins Formum geschrieben habe, auf
jeden Fall lese ich schon seit fast 2 Jahren regelmäßig mit. Vorallem für HM interessiere ich
mich natürlich brennend und bin mit der erste der 2 Meter in die Luft hüpft, falls es wirklich in
den nächsten Jahren erschwinglich auf den Markt kommen sollte. 

Ein bissi frage ich mich da natürlich, ob wir diesbezüglich nicht ein wenig optimistisch sind?
Immerhin gibt es meldungen für das Ende des Haarausfalls seit mehr als 15 Jahren und immer
heißt es: In 3-4 Jahren ist es endlich soweit! Die Bahnbrechende Erfindung!! Bla bla bla.. Und
was gibt es bislang? NICHTS!!!

Aber okey, wirklich berfolgen tue ich es ja auch erst seit 2 Jahren, von daher weiß ich nicht wie
seriös die Meldungen früher waren.. 
Aber Intercytex macht ja wirklich Hoffnung. Wahrscheinlich kennen von euch alle den aktuellen
Stand, aber vl. ließt ja auch jemand mit, wenn ich den Zwischenstand nochmal poste. Bislang
scheint es ja dann wohl zu funktionieren *freu*   :

ICX-TRC clinical and commercial development 
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Phase I clinical trials (safety) have been completed in seven volunteers at a single UK transplant
centre.  No safety issues have arisen and five out of seven patients have shown increased hair
numbers.  

The treatment phase of a Phase II trial, being conducted by Dr Bessam Farjo in Manchester, to
optimise the delivery of the DP cells, has been completed.

In this study, hair counts were obtained by shaving and photographing a small section of scalp,
injecting it and then applying a specialised image analysis system to provide a total hair count. All
19 subjects in the trial have now been treated using a range of injection and scalp pre-stimulation
techniques; the first six subjects were injected without stimulation of the scalp. In the remaining 13
the resident hair producing (epithelial) cells were stimulated at the time of delivery of the DP cells.

11 subjects have now passed the 24-week time point since treatment and specialised image
analysis at this time point showed:
·     Of the group of six patients without stimulation of the scalp, three had an increased hair
count and two had a reduced hair count; one has been lost to follow-up.
·     Of the five subjects with pre-treatment scalp stimulation, all had increased hair count at 12
weeks and the three who were evaluable at 24 weeks all had an increased hair count at that time
point.   

These data are consistent with the earlier data reported last September and the hypothesis that
new hair production is improved by pre-stimulation of the scalp, leading to an interaction between
the injected cells and the resident hair producing cells.

24 week data on all subjects in the trial will be available in September 2008 and at the end of the
trial, photographic data will be analysed from a much larger area of treated scalp on all subjects at
48 weeks.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Tue, 08 Jul 2008 14:54:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yeah baby yeah die ergebnisse lese ich immer wieder gerne  komme auch die letzte zeit fast
täglich auf alopezie.de wegen der HM geschichte. langsam glaube ich diesmal ist es soweit.
aber hoffentlich kommt die HM früher als 5 jahre. 2009 wäre einfach nur traumhaft hoffentlich
lässt Gott ein wunder geschehen und greift intercytex unter die arme. ein traum würde wahr
werden

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Tue, 08 Jul 2008 15:06:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Locker bleiben,ok!!!
Wenn sie es im september das mit Phase 3 bekannt geben,werden dennoch mindestens 3 Jahre
vergehen.Aber wir hätten die Gewissheit,das wir es rückgängig machen könnten.
Und erstmal müssen sie Phase 3 machen,und wenn nicht,fällt man in ein Loch.Guten
morgen...  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Tue, 08 Jul 2008 15:31:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

aber die sache mit armani und dass er bereits dieses jahr loslegen will. wieso dauert die phase III
so lang?und was heißt hier bitteschön wenn nicht? ich sprenge intercytex in die luft wehe wenn
nicht!

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Dude1983 on Tue, 08 Jul 2008 16:29:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Außerdem sprechen die Zwischenergebnisse aus Phase2 doch fast für sich. Ich fände es
unerklärlich, wieso die Phase3 nicht wenigstens gestartete werden sollte. 
Vielmehr könnte ich mir dann noch vorstellen, dass in Phase3 irgendwas passiert, so dass es
nicht zur Markteinführung kommt. Oder haltet ihr das für äußerst unwahrscheinlich???

Uiuiui, auf jeden Fall würde man dann wirklich in ein tiefes Loch fallen.. Es liegen doch viele
Hoffnungen in Intercytex.
Andereseits gibt es natürlich auch noch andere Adresse wie etwa Folica. Die Hoffnung stirbt
immer zuletzt (..vorher sind allerdings alle Haare weg  )

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Tue, 08 Jul 2008 16:40:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hammerhaar schrieb am Die, 08 Juli 2008 14:57murray schrieb am Die, 08 Juli 2008 14:42und
man kann ja nie genug dichtes haar haben. 

O doch, das geht!!! 

Allerdings, ich glaube selbst wenn die hm schon 1a funktionieren würde, würden wir uns
immer noch beschweren das man hier oder da nen mm² kopfhaut durchsieht oder noch
schlimmer, bei regen tatsächlich wasser auf die kopfhaut gelangt..   
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Tue, 08 Jul 2008 16:44:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dude1983 schrieb am Die, 08 Juli 2008 18:29scheinlich???

Uiuiui, auf jeden Fall würde man dann wirklich in ein tiefes Loch fallen.. Es liegen doch viele
Hoffnungen in Intercytex.
Andereseits gibt es natürlich auch noch andere Adresse wie etwa Folica. Die Hoffnung stirbt
immer zuletzt (..vorher sind allerdings alle Haare weg  )

es werden immer mehr die an einer lösung arbeiten.. Intercytex ist natürlich der 1.
hoffnungsträger aber wenn nicht gibts noch einige andere.. 

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Hammerhaar on Wed, 09 Jul 2008 07:03:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 08 Juli 2008 18:40Hammerhaar schrieb am Die, 08 Juli 2008
14:57murray schrieb am Die, 08 Juli 2008 14:42und man kann ja nie genug dichtes haar haben. 

O doch, das geht!!! 

Allerdings, ich glaube selbst wenn die hm schon 1a funktionieren würde, würden wir uns
immer noch beschweren das man hier oder da nen mm² kopfhaut durchsieht oder noch
schlimmer, bei regen tatsächlich wasser auf die kopfhaut gelangt..   

Also ich sehe immer wieder Leute auf der Straße, bei deren Anblick ich denke, dass sie zuviel
Haare haben. Wenn man schon so viel Haar hat, dass der Eindruck entsteht, die einzelnen Haare
bekommen keine Luft mehr...etwas weniger dicht, finde ich, sieht besser aus.
Das habe ich gemeint. Ist aber natürlich selten.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Wed, 09 Jul 2008 07:18:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja es sieht tatsächlich nicht gut bzw. seltsam aus wenn haare so extrem dicht sind..

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 09 Jul 2008 07:37:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Sie werden aber gut mit leben können...

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Wed, 09 Jul 2008 08:03:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Außerdem ist es einfacher die haare dünner zu bekommen als anders herum.. Aber nervig
kanns trotzdem werden. Kenne einen fall mit einer ziemlich hohen dichte persönlich. Er muss
sich alle paar monate mal die haare auf 3mm kürzen weil es nach ner zeit extrem zu schuppen
beginnt..

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by dertim on Wed, 09 Jul 2008 10:36:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vor 2 jahren hatte ich noch sehr dicke, dichte haare. nicht extrem, aber schon so, dass ich beim
friseur öfters drauf angesprochen wurde.
hat mich früher sehr gestört, weil ich gern weniger volumen gehabt hätte.
1-2 wochen nachm friseur besuch war mir das alles schon wieder zu viel haare.

wie schnell sich sowas doch ändern kann...

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 09 Jul 2008 10:45:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin denk ich son Fall.War gerade beim Hautarzt,als er das zimmer kuz verliess,hab ich in
seinem Computer mal fix reingeschielt.
Diagnosse:Patient hat Geheimratsecken,aber sonst überall ungewöhnlich Dickes und Dichtes
Schwarzes Haar.
Hmmm,hätt ich bloss an den Ghe noch paar mehr...

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Wed, 09 Jul 2008 11:02:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneemann1313 schrieb am Mit, 09 Juli 2008 12:45Ich bin denk ich son Fall.War gerade beim
Hautarzt,als er das zimmer kuz verliess,hab ich in seinem Computer mal fix reingeschielt.
Diagnosse:Patient hat Geheimratsecken,aber sonst überall ungewöhnlich Dickes und Dichtes
Schwarzes Haar.
Hmmm,hätt ich bloss an den Ghe noch paar mehr...
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Sei froh das du keine aga hast.. 90% der forumsuser hier würden töten für deinen
haarstatus. Leichte geheimratsecken sind normal und entwickeln sich bei den meisten männern

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 09 Jul 2008 11:11:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja Benutzer.Aber denoch hoff ich für alle die hier sind das es endlich ordentliche Therapien
gibt(HM und so)
Es würde von vielen den Leidensdruck lindern.Seh ich bei mir selber...

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Wed, 09 Jul 2008 12:30:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneemann1313 schrieb am Mit, 09 Juli 2008 12:45Ich bin denk ich son Fall.War gerade beim
Hautarzt,als er das zimmer kuz verliess,hab ich in seinem Computer mal fix reingeschielt.
Diagnosse:Patient hat Geheimratsecken,aber sonst überall ungewöhnlich Dickes und Dichtes
Schwarzes Haar.
Hmmm,hätt ich bloss an den Ghe noch paar mehr...

ist doch nicht dein ernst? wenn ich deine beiträge so lese dachte ich du hättest weniger haare
als ich.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Hammerhaar on Wed, 09 Jul 2008 13:02:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

murray schrieb am Mit, 09 Juli 2008 14:30Schneemann1313 schrieb am Mit, 09 Juli 2008
12:45Ich bin denk ich son Fall.War gerade beim Hautarzt,als er das zimmer kuz verliess,hab ich
in seinem Computer mal fix reingeschielt.
Diagnosse:Patient hat Geheimratsecken,aber sonst überall ungewöhnlich Dickes und Dichtes
Schwarzes Haar.
Hmmm,hätt ich bloss an den Ghe noch paar mehr...

ist doch nicht dein ernst? wenn ich deine beiträge so lese dachte ich du hättest weniger haare
als ich.

Schneemann hat mal ein Bild gepostet:
keine AGA, extrem dichtes Haar, Haarlinie vielleicht NW 0,5 oder 1.
Aber wenn es ihn stört...da kann man nix machen.
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 09 Jul 2008 14:59:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gehört nicht hier her,denoch kurze erklärung.
Ich hatte bemerkt vor knapp 1 1/2 Jahren,das die Haare etwas zurückweichen.Damals bin ich in
die Aphoteke und wollt was dagegen haben.Als ich dann drausen stand,hatt ich ne Packung
Biotin in der Hand  Ich hatte ja keine Ahnung.Also hatte ich im Netz etwas gelesen und hatte mir
Pantostin besorgt,Ich hatt ja immer noch keine Ahnung  
So und dann bin ich hier gelandet,hatte Minox genommen und iss ein bissel was
passiert....so,und nun gut.

Muss aber denoch sagen,da ich auch in meheren Apotken war,das die berratung mehr als
schlecht ist,wenn man mal fragt,was man denn machen kann um den Haarstatus zu halten,da
kommst dir dann bescheuert im nachhinein vor,wenn ich darnn denke,das ich ne Packung Biotin
in der Hand hatte und die Mädels von der Apotke darüber keine Ahnung hatten.Am Anfang
wollten die Minox nicht geben,es sei Rezeptpflichtig.Und nach ner halben stunde hin und
her,hatten sie dann doch rausgefunden,das man kein Rezept braucht  

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by dertim on Wed, 09 Jul 2008 15:42:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneemann1313 schrieb am Mit, 09 Juli 2008 16:59
Muss aber denoch sagen,da ich auch in meheren Apotken war,das die berratung mehr als
schlecht ist 
also ich kann mich nicht daran erinnern, mal eine wirklich hilfreiche beratung in einer apotheke
erhalten zu haben. (nicht, dass ich danach gesucht hätte)
wenn man sich irgendwelche medikamente abholt, bekomm man sowieso nur so dämliches
zeug gesagt, wie "1x tägliche eine tablette zum essen" auch wenn man mit seinem arzt was
ganz anderes ausgemacht hat.
und als ob ich mir nicht selbst den beipackzettel zur anwendung und nebenwirkungen anschauen
würde, bevor ich das zeug nehme. 
und falls ich zu irgendwas informationen brauche, guck ich kurz im internet. da find ich in 2 min
mehr als mir jeder apotheker erzählen kann.
aber ist ja auch klar, wie soll ein mensch schon zu zigtausenden medikamenten alles wissen?
geht ja nicht.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Wed, 09 Jul 2008 20:06:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Als ich mir damals das erste mal proscar abholte, wusste die dame natürlich sofort das ich es
sicher nicht wegen der prostata brauche. Auf dem rezept der ärztin stand außerdem 1/4
proscar täglich.
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Jedenfalls sah sie mich ganz entsetzt an und ermahnte, dass ich ja drauf achten solle das die
tablette exakt auf 1/4 geteilt wird sonst könne das negative auswirkungen haben.. Also ein
kleiner seitenhieb ala, "bitte kaufen sie doch propecia"   

Durch die auseinandersetzung mit dem thema aga wurde mir erstmal bewußt wie oberflächlich
man bei ärzten und apothekern doch abgefertigt wird. Egal um welches gesundheitliche
anliegen es geht. Davor hatte ich denen blind vertraut.. Wenn man selbst etwas mehr ahnung hat
und sich mit dem körper beschäftigt, kommt einem jeder arztbesuch wie ein witz vor   

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 09 Jul 2008 20:33:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja genau so komm ich mir auch vor...
Ich wollte schon vor zwei Monaten von meinen Hausarzt Finasterid,er hattes mir nicht
gegeben.Nebenbei habe ich versucht ihm Zelltherapie zu erklären,da hat der mich angeguckt
wie son Eichhörnchen  
Hatte es bei dir was gebracht,diese Proscar?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Wed, 09 Jul 2008 20:37:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

finasterid? naja, schon.. aber irgendwann nw`s bekommen und der eingriff in den hormonhaushalt
wurde mir zu heiß. Anstelle des hausarztes würde ich dir aber auch kein fin verschreiben,
zumal die erfolgsaussichten bei ghe`s eh gleich null sind.

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Wed, 09 Jul 2008 20:41:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja,aber ich denke man kann es aufhalten.was nimmst du bei deinen GHS?

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by benutzer81 on Wed, 09 Jul 2008 22:06:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch wenn man viel drüber streiten kann und es hier ein umstrittenes thema im forum ist.. ich
würde fin bei frontproblemen nicht empfehlen. 

Ist zwar noch früh über revivo aussagen zu treffen aber in deinem fall würde es beim stop
bestimmt behilflich sein. Da musst dich einfach einlesen und deine eigene meinung treffen.
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Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by murray on Wed, 09 Jul 2008 23:25:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mein arzt der für die ht zuständig war hat doch allen ernstes gemeint ich solle proscar ganz
nehmen! mein erster thread im forum war dann wie ich die proscar tabletten einnehmen soll. der
kerl hatte so wenig ahnung dass er meinte ich solle die gebrauchsanweisung befolgen obwohl die
gebrauchsanweisung wie die tablette selbst für die prostata bestimmt war und nicht für aga!

Subject: Re: was ist das überhaupt?
Posted by Schneeball on Thu, 10 Jul 2008 07:47:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Benutzer,ich weiss nicht wie dein Haarstatus ist aber wenn du Minox für die Haarlienie nimmst
kann es ja auch nicht so schlimm sein.
Ich bin mir sicher,das ich keine aga habe.
Ich habe viele dünne Haare bekommen durch Minox,auch schon lange.
Aber es ist noch wünschenswert und da ich hier schon öffters gelesen habe,das Minox und fin
ne gute Kombination ist...

Page 26 of 26 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3891
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=11945&goto=128360#msg_128360
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=128360
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4162
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=11945&goto=128373#msg_128373
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=128373
https://www.alopezie.de/fud/index.php

